

Gráficas de Antaño: La Punta



Para los fotógrafos de hace medio siglo la explanada de La Punta ejerció, con sus disímiles perspectivas, una atracción innegable. En esta gráfica de hoy, partida en dos por el pequeño muro que le servía de contén al mar, se puede apreciar la amplitud del Barracón de Ingenieros que ocultó, durante mucho tiempo, las líneas pintorescas del Castillo de la Punta. A la extrema izquierda puede apreciarse la curva cementada del viejo parque de La Punta, al centro del cual estuvo la Fuente de Neptuno, frente al edificio que ocupaban la cárcel, el presidio y el Hospital de San Felipe. Atravesando la explanada se ve a la vieja maquinita del Carmelo, conocida jocosamente por "La Cucaracha", arrastrando dos carros. Este "tren" hacía viajes hasta el Vedado y el Carmelo. Afortunadamente para nosotros esta es una de las zonas de la capital que más ha variado.

M, Oct 15/52



IP
PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA